IA LA ESCUELA!

Pocos pueblos quedan que tengan colegio para que los niños puedan ir a él con la mayor comodidad, sin tener que desplazarse o usar de internados; el nuestro es uno de ellos y seguramente, hasta ahora, no le hemos dado la importancia que tiene.

Es nuestra escuela como casi todos los demás centros rurales existentes. Con su edificio antiguo, pero desde hace poco tiempo, remodelado y equipado pera sus fines. Con una dotación de medios materiales quizá no suficiente, pero sí útil y adaptable a sus necesidades y un entorno que puede suplir esta carencia. Y por fin con un componente humano destacable.

Este es el punto más importante de todo colg gio, no sólo del nuestro. Aunque a nosotros nos interesa el de aquí y de él hablaremos, poco a poco, en cada nuevo número de este boletín.

Son tres los profesores que en él imparten sus enseñanzas:

Doña María, la más antigua y de la que dependen la dirección y coordinación del centro, en el que día a día llevan a cabo las tareas de su profesión D.Francisco y D.Pedro; profesores los tres que ayudan a nuestros jovencitos a educar-se.

En el otro lado del ámbito humano están los alumnos, niños tanto de Maranchón como de los pueblos vecinos (Ciruelos, Luzón, Mazarete, Tobillos y Anquela). Todos debían estar presentes en esta alusión a su escuela:

"Su presencia será algo especial", puesto que sin ellos el colegio no existiría. Por lo tanto serán los protagonistas de este número y de esta sección, dándonos su opinión.

Los más pequeños lo harán con un dibujo que es como mejor saben expresarse. Los comorendidos desde 5º hasta 8º lo harán escribiendo a su manera: es importante que leas sus artículos y saques tus propias conclusiones.

Mª Paz López

La escuela de este pueblo tiene una condición especial, que vienen chicos de cinco pueblos diferentes, por lo que vamos a der dos pensamientos diferentes:

- Lo que piensan los chicos del pueblo.
- Y los de los pueblos de alrededor.

¿Por qué viene el transporte escolar a Maranchón? El transporte escolar viene a Maranchón para traer alumnos de otros pueblos vecinos y para que puedan asistir al colegio y puedan aprender como los demás.

Relación social (aprender a convivir). Si no fuera por el colegio de Maranchón la mitad de los chicos no nos conoceríamos y no podríamos convivir unos con otros. En la escuela te pue-des hacer amigos para toda la vida.

Es agradable vivir con los chicos de los pu $\underline{\underline{e}}$ blos de alrededor.

El ayuntamiento tiene que poner algo de su parte para traer una señora de la limpieza y que no tengan que limpiar las alumnas.

Que los chicos de alrededor tendrían que vivir a donde está el colegio.

Lo que piensan los de los pueblos de alrededor. ¿Qué inconvenientes ves de venir a Maranchón? Los inconvenientes son:

Peligros de accidentes, los chicos del trans porte tenemos peligro a diario porque el tramo de Mazerete a Luzón está mal.

En invierno cuando nieva el transporte no puede venir porque la carretera está mal y tene mos el poligro de tener un accidente.

Los chicos del transporte nos tenemos que le vantar antes porque tenemos que desplazarnos a Maranchón y no vemos a nuestra familia en todo el cía.

5º y 6º de E.G.B.

Milling III Minding to the Second Sec

El ayuntamiento ofrece una gran ayuda al colegio, compra leña para la calefacción, hace los arreglos necesarios y apoya económicamente al colegio.

¹º - Si en el pueblo no hubiera gente que tenga un trabajo y unos hijos jóvenes que vayan a la escuela y haya chicos el colegio esta